

Besuch der Klasse 3c in der Uni Bielefeld

Am Donnerstag, den 7.6.2018, hat die Pinguinklasse 3c einen Ausflug in die Universität gemacht. Wir waren im Gebäude Q. Dort haben wir den Studenten gezeigt, was Kinder am liebsten machen, nämlich: SPIELEN! Wir haben auch ein Motto: Lernen durch Spielen. Nachdem wir den Studenten unsere Spielregeln erklärt haben, durften wir uns zwei Studenten aussuchen, denen wir ein Spiel beibringen sollten. Einmal haben wir eine 5 Minuten-Pause gemacht. Nach der Pause haben die Studenten uns Spiele beigebracht. Ganz am Ende haben wir einen großen Kreis gebildet und unsere Spielzeit besprochen. Nach der Spielzeit haben alle Kinder und Studenten zur Belohnung ein Gummibärchen bekommen. Nachdem wir uns verabschiedet haben, sind wir ins große Gebäude gegangen. Dort haben wir eine Studentengruppe getroffen, mit denen wir auch Spiele gespielt haben. Dieses Mal hatten wir eine kurze Spielzeit. Danach mussten wir uns von der Uni verabschieden. Es war ein toller Ausflug! (von Lara und Emilia)

Am 7.6.2018 haben wir die Uni Bielefeld besucht. Wir waren da, weil wir das Projekt Lernen durch Spielen haben. Wir sind erst mit dem Bus und dann mit der Bahn gefahren. Als wir angekommen sind, sind wir zum Haus Q gegangen. Dort haben wir in 2er Gruppen mit zwei Studenten gespielt. Eine Hälfte der Zeit haben wir die Spiele gespielt, die wir mitgebracht haben, und in der anderen Hälfte die Spiele, die die Studenten mitgebracht haben. Danach durften wir noch in einen Hörsaal und in einen Seminarraum. Dann mussten wir leider wieder zurück zur Rußheideschule. Der Ausflug war toll! (von Leon und Julia)

Am Donnerstag, den 7.6.2018, war die Klasse 3c in der Universität Bielefeld. Wir haben den Studenten das Spielen beigebracht. Das hat Spaß gemacht. Wir haben das Projekt: Lernen durch Spielen. Als wir fertig waren, durften wir noch in einen Hörsaal und in einen Seminarraum gehen. Dort durften wir noch mit anderen Studenten was spielen. Leona und Mattes haben mit Nils und anderen Studenten Make ´n´ break gespielt. Wir haben dort auch unsere Hilfslehrerin getroffen. Das war unser Uni-Ausflug. (von Leona und Mattes)